
 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会役員改選 候補者と応援者が一体となって選挙運動を展開！ 

先週は、生徒会役員改選の選挙運動が行われていました。９月の初めに立候補を 

受け付け、会長、副会長、書記の役職に５人の１，２年生が名乗りを上げ、朝の登校時 

と給食中の教室訪問等、候補者と応援者が一体となって、選挙運動を行っていまし 

た。そして９月２２日に立会演説会と投票が行われ、後日結果が公示されます。 

志をもって立候補した皆さんを心より称賛したいと思います。また、この役員改選を 

行うために奔走してくれた選挙管理委員の皆さんも、本当にお疲れ様でした。 

美術部デザインの絵がパッカー車に描かれ…学校へお披露目されました！！ 

昨年度末にお知らせしたとおり、本市環境整備協会募集のパッカー車デザインに 

美術部の応募作品が選ばれました。そして新しくそのパッカー車が完成したので、 

９月１３日、中庭に停車して、全校生徒へお披露目をさせてもらいました。大きく新 

しい白色の収集車に鮮やかな色のデザインが映えていました。黒中パッカー車は、 

八幡西区内を走りますが、黒崎地区での稼働はないとのこと。ちょっと残念です。 

震災の復興支援へ・地域貢献をごく当たり前に…さすが黒中生！！ 

◎夏休み、3-1の＊＊＊＊さんが、東日本大震災復興支援ボランティアで福島県へ 

行ってきたそうです。家族が行った活動に触発されて、今年で２回目の参加とのこと。 

体験を通して感じたことなどをインタビューしましたが、本当に貴重な体験になって 

いるようです。このインタビューをまとめた体験記は、職員室前に掲示しています。 

◎先日の朝、地域の方から学校に電話がありました。内容は『ゴミ置き場でカラスに 

荒されたゴミを片付けていると、黒中生が何も言わずに手伝ってくれて、片付け終わ 

ると何も言わずに去っていった。大変助かったのでお礼を言いたかったが、学年も名前もわからないので、学校に

電話した』とのこと。このような地域貢献をサラッとごく当たり前にできる黒中生がいることに感動を覚えます。２人

とも、自分ができる正しいと思うことを行動に移している姿勢が素晴らしい。さすが黒中生！というお話でした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輝 ★★黒崎 
かがやき  く ろ さ き 

令和５年度 

黒崎中学校 

学校便り 

第 11号 

令和５年９月２５日 文責：校長 

＝ 学校教育目標 ＝ 

生きる力を身につけ、心豊かで、たくましく 

未来を創造しようとする生徒の育成 校訓：自律 奉仕 創造 

・きらめき・ 

２学期が始まって１カ月…黒中生 頑張っています！！ 

ようこそ黒崎中学へ！ALT ＊＊＊＊先生が来られました！ 

〇１学期末にお別れしたＡＬＴ・・・・・・先 

生に替わって、２学期から新たに Sonyia  

Mendez（ソーニヤ・メンデズ）先生が着任 

されています。ソーニヤ先生のご出身は 

ジャマイカ。今年の８月に来日したばかり 

とのこと。明るく授業へ参加して下さり、黒中生と仲良く会話してい 

る姿を見ると、すでに溶け込んでいるようです。これからよろしくお 

願いします。ソーニヤ先生からのメッセージです。Englishの原文の 

ままお伝えします。わかりますか？ 

『Let’s have fun learning English together！』 

行事の前に万全の注意！感染症予防に努めよう！  

＊市内の多くの小・中学校で感染症による学級閉鎖等が

行われており、本校でも体調不良者が少しずつ増えてきて

います。１０月に入ると２年修学旅行や体育大会と行事が

続きます。体調不良では参加することができなくなりますの

で改めて感染予防に努め、万全の準備をしておきましょう。 
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